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Cavaillon : feu vert pour la démolition des 2
tours de Docteur Ayme

Après une première opération de requalification du quartier du Docteur Ayme achevée en 2016, la
commune de Cavaillon vient d’obtenir le feu vert pour la restructuration complète des quartiers du
Docteur Ayme et de Saint-Martin.
Menée en partenariat avec l’Anru (Agence nationale de la rénovation urbaine) entre 2010 et 2016 une
première phase a permis la démolition de la tour G et ses 56 logements ainsi que la réhabilitation de 319
logements répartis entre Vallis Habitat et Grand Delta Habitat, les deux principaux bailleurs sociaux de la
commune. Dans le même temps, une nouvelle résidence située avenue Jacques Brel a été construite et les
espaces publics ont été requalifiés.
Ensuite, la municipalité a souhaité engager une seconde phase de rénovation élargie, toujours avec
l’appui de l’Etat, la Région Sud, le Conseil départemental de Vaucluse et l’implication des bailleurs
sociaux. Pour cela, la Ville a déposé un nouveau projet auprès de l’Anru pour obtenir des financements
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exceptionnels en vue de démolitions supplémentaires.

Mettre fin à la gangrène des trafics de stupéfiants
« Initialement,  ce  nouveau chantier  concernait  770 réhabilitations  de logements,  qui  ont  d’ailleurs
démarré au Docteur Ayme depuis le début de l’année, et 145 démolitions (96 pour Saint-Martin, 49 pour
Docteur Ayme), explique Gérard Daudet, maire de Cavaillon. Toutefois, à la fin de l’été 2021, au vu des
violences urbaines survenues au Docteur Ayme, j’ai sollicité Bertrand Gaume, préfet de Vaucluse, et
l’Anru pour revoir le projet. En effet, outre des moyens policiers et une action judiciaire renforcés pour
mettre  un terme à  la  gangrène que constitue le  trafic  de  stupéfiants,  je  considère que seule  une
restructuration en profondeur du quartier du Docteur Ayme pourra durablement ramener des conditions
de vie apaisées. »
Des arguments entendus par le comité national de l’Anru qui a accordé les financements nécessaires
pour la réalisation de cette opération de grande ampleur. Au total, ce ne sont donc plus 49 logements qui
seront démolis au Docteur Ayme mais 210 et 306 en incluant Saint-Martin.

La Ville de Cavaillon prévoit notamment la construction de nouveaux locaux pour le centre social,
France Services et le Point Justice, d’un nouvel accueil pour les jeunes, d’une salle multi-activités,
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d’une halte-garderie par l’agglomération et d’un nouveau plateau sportif.

Renforcement des équipements de proximité
« La Ville de Cavaillon accompagnera chaque famille dans un relogement conforme à ses besoins, insiste
le maire de la cité cavare. Nous avons également obtenu des financements supplémentaires pour que les
réhabilitations à venir soient réalisées avec un haut niveau d’exigence environnementale (Bâtiments
basse consommation). Les voiries et les espaces publics seront reconfigurés, sécurisés et embellis par la
commune.  Par  ailleurs,  j’ai  acté  l’implantation  forte  de  services  publics  en  cœur  de  quartier.  Cet
engagement a sans nul doute contribué à convaincre l’Anru du bienfondé du dossier de Cavaillon. Cela
concernera notamment la construction de nouveaux locaux pour le centre social, France Services et le
Point Justice, d’un nouvel accueil pour les jeunes, d’une salle multi-activités, d’une halte-garderie par
l’agglomération et d’un nouveau plateau sportif. »

Vue du quartier du Docteur Ayme sans les 2 tours. ©Enzo Gephil Del Testa
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